

Aragón-Info, miércoles 27 de julio del 2.005

Solidaridad para recuperar la historia del olvido (Fraga, Huesca)

Desde la CNT de Fraga y el Centro de Estudios Libertarios "José Alberola" de Fraga estamos preparando la colocación de una "Placa-Homenaje" en el solar donde estuvo la sede de la CNT en Fraga en los años treinta del siglo XX, hoy convertido en una plaza pública.

La alegoría de la placa recordara que allí estuvo nuestro local y rendirá homenaje a nuestros compañeros y compañeras mayores. El acto de colocación de la placa está pensado para hacerlo durante el mes de noviembre de este mismo año, falta por determinar el día. Además también estamos preparando los actos que acompañen a la colocación de "La Placa", ya que nuestra pretensión no es otra que la de hacer un homenaje a nuestras abuelas y abuelos libertarios y seguir recuperando del olvido nuestra historia.

Por último deciros que los gastos de la "fabricación" o elaboración de la placa ascienden a unos cuatrocientos euros, la colocación la efectuaremos los compañeros de construcción de nuestro Sindicato. Para sufragar los gastos y atendiendo a razones obvias, ya que nuestro Sindicato es muy modesto en cuanto a militancia y afiliación, apelamos a la Solidaridad de todos y todas los compañeros y compañeras de la Confederación y simpatizantes.

Las ayudas se pueden hacer de la siguiente manera, mediante transferencia bancaria o ingreso en nuestro numero de cuenta. Adjuntamos los datos más abajo.

Aprovechamos la ocasión para mandaros un abrazo fraterno desde la CNT de Fraga.

Salud y Anarcosindicalismo

Datos del número de cuenta:

ENTIDAD BANCARIA: SANTANDER CENTRAL HISPANO  
CODIGO CUENTA: ENTIDAD 0049 OFICINA 2817 DÍGITO CONTROL 20 NUMERO CUENTA 2995609460  
A NOMBRE DE: CONEDERACIÓN NACIONAL DEL TRABAJO FEDERACIÓN LOCAL DE FRAGA

@@

MASA CRÍTICA EN BICI JAMAICANA

VIERNES 29 DE JULIO  
19:30H.  
PLAZA DE SAN FRANCISCO (FRENTE AL CAMPUS)

Una Masa Crítica es un recorrido urbano en Bicicleta.

Se trata de un paseo festivo, libre y reivindicativo, que se hace cada mes en ciudades de todo el mundo.

La del mes de julio cumple todos estos requisitos...

Este mes pedalearemos a ritmo de ska hasta el McAuto (el McDonald's de los Enlaces).

Allí haremos una paradita para comernos unas hermosas sandías y continuaremos con el boicot a la Coca-Cola hasta la sede del MDB, donde acabaremos (Movimiento en Defensa de la Bicicleta, sede en el Club Cilista Ebro, c/Enrique de Ossó, Zona Grupo Alférez Rojas)

Una vez allí nos tomaremos unas cervecitas frías, unos aperitivos (picoteo de dieta mediterránea cardiosaludable, tortillica de pataticas,...¡el tapeo también es cultura!) y veremos la proyección al aire libre del documental "Heartland Reggae", protagonizado por Bob Marley.

No hagas planes para este viernes 29 de julio por la tarde: Ninguno va a ser mejor que éste.

Acude y...¡pásatelo teta en bicicleta!

@@

NOTA DE PRENSA, Artieda-Jaca, 27 de julio de 2005

### CAMPAÑA “RÍOS DE CULTURA”

Tras el concierto inaugural de Ángel Petisme en Canfranc, prosigue la campaña “Ríos de Cultura” a favor de las alternativas al recrecimiento de Yesa a cualquier cota y por la defensa de una Nueva Cultura del Agua también en Aragón. Las próximas citas serán en Aragüés del Puerto y Mianos, donde además de proyectarse el documental “Quiero vivir aquí”, contarán con las siguientes actividades:

Domingo 31 de julio. Aragüés del Puerto: AJEDREZ VIVIENTE “Don Quijote contra los gigantes del agua”. A las 19 horas en la plaza Mayor. ENTRADA GRATUITA.

Don Quijote llega a estas tierras y acepta gustoso el encargo de dirigir las tropas contra el invasor que intenta construir una presa e inundar pueblos, posadas y caminos por los que caballeros como él han pasado y vivido innumerables aventuras. Sólo por razones estratégicas del ajedrez el enemigo es el moro, el negro que aquí simboliza a los intereses del enriquecimiento de los de fuera.

Organizan: Club de Ajedrez de la Asociación de Vecinos del Barrio Norte de Jaca (AVEBNOR) y Asociación Río Aragón. Colaboran: Ayuntamiento de Aragüés del Puerto y comarca de la Jacetania.

Martes 2 de AGOSTO. Mianos: Actuación de los TITIRITEROS DE BINÉFAR. A las 18.00 horas, con el espectáculo “Los cómicos de la legua”. ENTRADA GRATUITA.

Organizan: ayuntamiento de Mianos y Asociación Río Aragón. Colabora: comarca de la Jacetania.

Más información en [www.riosdecultura.org](http://www.riosdecultura.org)

@@

Esta cooperativa de servicios financieros éticos y solidarios se presentó en la X Jornada de Economía Solidaria de Aragón

La financiación alternativa se extiende por España con Coop57

Adolfo Antón Bravo  
Diagonal

Coop57 ha llegado a Aragón. Su intención, prestar servicios de financiación alternativa como los que ya se realizan en Catalunya. Los proyectos beneficiarios demuestran la solidez del proyecto.

A principios de junio se celebraron en Zaragoza las X Jornadas de Economía Solidaria de Aragón, organizadas por Financiación Solidaria y por la cooperativa Grupo La Veloz con la colaboración del Ayuntamiento y del Instituto Municipal de Empleo de Zaragoza. Este año se presentaba la cooperativa de servicios financieros éticos y solidarios Coop57 Aragón.

La historia de Coop57 comienza en 1995 en Barcelona con el cierre de la editorial Bruguera, cuando un grupo de 57 trabajadores deciden constituir una cooperativa y poner parte del dinero que les había correspondido en el proceso de cierre para esa iniciativa y otras similares que se fuesen impulsando. Posteriormente constituyen la cooperativa de servicios financieros Coop57, un sistema de financiación dirigido a empresas cooperativas, fundaciones y entidades asociativas. En la actualidad son más de 90 las entidades que la conforman, en su mayor parte cooperativas, y 200 los socios colaboradores que participan de esta sólida experiencia de intercooperación, autogestión financiera y uso ético y solidario del dinero.

Han tenido que pasar 10 años para que la iniciativa se extienda a otros territorios. Coop57 Aragón ha nacido impulsada por 19 entidades sociales, entre ellas los dos grupos organizadores de las citadas jornadas. El pasado 14 de abril se realizó la asamblea constituyente de esta cooperativa que puede afianzar las bases de la economía solidaria en Aragón. Según recoge en su documento de presentación, Coop57 supone “una nueva vía de financiación para las empresas y entidades con alto valor social, y un cauce estable para las personas que quieren hacer un uso

ético y solidario de su dinero”. Financiación y estabilidad pretenden ser dos de sus puntos fuertes, sin olvidar el aspecto social: recursos propios que se destinan a proporcionar ayuda financiera a proyectos de economía social que potencien el empleo y fomenten el cooperativismo y el asociacionismo.

El proyecto de constitución de una estructura estable de financiación alternativa en Aragón comenzó a discutirse en 2004. Desde la Red de Economía Alternativa y Solidaria (REAS) de Aragón y Financiación Solidaria se promovió una investigación que, con el título “Sinergias entre las entidades sociales de Zaragoza”, puso de manifiesto la buena disposición de empresas de economía social y entidades sociales a compartir medios entre sí, especialmente en el terreno económico, teniendo en cuenta que el objetivo final es el mismo: actuaciones desde lo económico o lo social que tienen por objeto la persona y la transformación de la sociedad.

Después de reuniones y de estudiar diversas opciones, había que elegir entre la constitución de una opción autónoma o seguir el modelo de Coop57. La primera suponía invertir en la constitución de una estructura propia (recursos humanos y económicos) que garantizaran su viabilidad, mientras que Coop57 permitía utilizar una estructura ya creada y aprovecharse de 10 años de experiencia sin perder autonomía e independencia en el ámbito aragonés, camino que resultó elegido.

Según explica Coop57 Aragón en su documento de presentación, estas iniciativas demuestran que progresivamente “se ha ido produciendo una toma de conciencia social sobre la importancia de recuperar el protagonismo económico como ciudadanos”. El objetivo es evitar la paradoja de que, mientras se destinan energías “al servicio de un modelo social, nuestro dinero pueda estar trabajando en la dirección contraria”, afirma la cooperativa.

A raíz de su presentación en estas jornadas, diversos colectivos de todo el Estado que participaban en la asamblea estatal de REAS tomaron buena nota del proceso seguido por Coop57 Aragón, por lo que no sería de extrañar que en breve se vieran más Coop57 extendiéndose por la península.

#### Cómo participar

##### Socios:

Todas aquellas entidades de economía social legalmente constituidas que realicen una actividad económica de forma autónoma sobre la base de criterios de democracia económica. Deben compartir los principios de finanzas éticas y solidarias de Coop57. Antes de la admisión, la Comisión social emite un informe tras analizar unos parámetros sociales. La aportación como capital social son 1.000 euros. Todo ello les permite realizar inversiones y recibir préstamos. Socios colaboradores: Se trata de personas físicas y no entidades que, sin ser socios a todos los efectos, se vinculan a Coop57 Aragón porque creen en su proyecto y quieren participar con sus ahorros en su desarrollo. El capital mínimo obligatorio para participar es de 300,51 euros, que se pueden desembolsar de forma fraccionada. Esto les da derecho a invertir, pero no a recibir préstamos.

##### Entidad adherida:

Son aquellas que no pueden ser socias de Coop57 Aragón pero comparten su proyecto y principios, y se comprometen a apoyarlo e impulsarlo.